

NOTA DE PRENSA

EL DECIMOSEXTO FESTIVAL GUOMAN DE GUAREÑA SE DESPLAZA ESTE AÑO HASTA EL 8 Y 9 DE JUNIO

22.03.2018

El pasado lunes, la organización del festival, conformaba por el Colectivo Guoman y por el Ayuntamiento de Guareña, tomaba la decisión de aplazar hasta nueva fecha la celebración del festival, ante las previsiones de lluvias previstas para este fin de semana.

Después de muchas consultas, para cuadrar las fechas, tanto de los grupos que actuarán sobre el escenario del festival, y también de las demás actividades, anunciamos la fecha de celebración de la **decimosexta edición del festival, que lleva por lema 'Patrimonio Cultural' para el 8 y 9 de Junio en Guareña.**

En la decisión final de las nuevas fechas, se han tenido en cuenta varios factores, entre ellos, el público potencial que pueda venir a disfrutar del festival durante los días de celebración. Al mismo tiempo, también recordar que se hace imposible su celebración durante el mes de abril, al coincidir con algunos festivales similares al nuestro y durante el mes de mayo por ser un mes cargado de celebraciones y fiestas locales en nuestro municipio.

Se trata de la tercera ocasión que el festival se celebra fuera de su 'fecha típica', que es el fin de semana anterior a la Semana Santa. En 2012 se celebró durante el mes de abril, y hace dos años, en 2016, también se celebró durante el mes de Junio.